

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU

Entre tradition culturelle et manifestation sportive - 12 janvier 2012

Pour fêter l'épiphanie de manière originale, chacun y met de sa petite touche personnelle pour que cette tradition soit remise à l'ordre du jour. Une animatrice de tourisme équestre bénévole de la région stéphanoise a eu l'idée de cumuler cette tradition multi-séculaire avec une randonnée sur les hauts plateaux au-dessus d'Aurec sur Loire (Haute-Loire). Ainsi, avec un petit groupe de 5 personnes, les paysages ont défilé sous leurs yeux pendant deux heures avant de se retrouver bien au chaud, à l'intérieur du club-house de leur camp de base, pour partager un moment convivial autour d'une galette faite maison et d'une bouteille de cidre. Les galops à travers les chemins creux et les sous-bois, les passages de gués, la traversée du village de Malvalette ont permis à chacun de se retrouver au contact de la nature et un partage simple des bonnes choses.

Cette animatrice de tourisme équestre bénévole organise régulièrement de telles sorties de quelques heures ou à la journée, et porte le projet d'une semaine en Bourgogne (Morvan).

Francois Jaumeau